

Verdaderos filipinos

En los sucesivos discursos por radio pronunciados recientemente por líderes de la República, y en las declaraciones de los ministros, se ha hecho la observación de que es absurdo si no totalmente descabellado el que filipinos se llamen a sí mismos verdaderos filipinos cuando varían en la cuestión de la supervivencia nacional. Creemos que los filipinos sensatos abrigarán el mismo sentimiento o parecer.

El absurdo de una división, sin embargo, se hace posible por la fuerza de la sangre y color, como resultado de las cuales no todos los filipinos no podrían ser verdaderos filipinos como varían en el mejor sentido de la palabra. La composición heterogénea de nuestra población que ha surgido de los filipinos sensatos abriga la simpatía de algún modo y aumenta el hecho de la unidad nacional.

El hecho de que habiendo la errónea observación de que filipino que por accidente de nacimiento o parental, lleva un complejo y el color de la piel diferente al usual color moreno no puede ser un estigma de corazón. En los filipinos de corazón, no igualmente absurda generalización de que aquellos que son filipinos filipinos en la apariencia, pero no filipinos filipinos de corazón y no podrían aguantar la implicación de ser pro-oso o pro-aquellos, sin ninguna razón, que el filipino filipino y nacido, sin obedecer ninguna otra voz mas que los dominantes dictados de su conciencia pública.

Ciertamente, puede ser posible, como ha sido posible, que algunos filipinos que no aparentemente eran filipinos filipinos han existido, pensado y actuado como mayor orgullo por la raza filipina y trabajado mas poderosamente en el bienestar de Filipinas que algunos filipinos tan poco de color, dimensión y nombre, que han permitido ser instrumentos de la distinción y el desastre.

En el corazón donde se puede encontrar el bienestar de filipinos que poseen una pasión por sus concludados, siempre dispuestos a prestarle ayuda cuando el bienestar de Filipinas que están al borde de la inanición, a compartir con ellos las cosas que tienen para ellos, a hacer que esta nación pueda levantarse con dignidad como una nación libre, a procurar siempre ser felices con ellos, a pedir que ellos estén preparados a morir con ellos cuando la necesidad y la cesación lo demandan, a comprender plenamente la necesidad de amarlos o enorgullirse de nosotros mas que nuestro propio pueblo, y que nadie puede sentirse filipino hasta que él sea como nosotros mismos al unísono; esos son los verdaderos filipinos.

Entre esta clase de filipinos, es absurdo, por no decir totalmente descabellado, el que los filipinos se llamen a sí mismos verdaderos filipinos sobre la cuestión de la supervivencia nacional.

El avance nipon en China provoca creciente intranquilidad en EE.UU.

(Especial a LA VANGUARDIA) Tokio, 10 de octubre.—La opinión pública americana indica una creciente intranquilidad respecto al rápido avance de las fuerzas japonesas en el sur de China.

Un artículo publicado en un número reciente del semanario americano *Time* dice lo siguiente: Como resultado de esto se ha hecho un recordo hacia el sur de Kwéilin en vez de avanzar directamente sobre el punto. Esto no únicamente ha disminuido la confianza de la opinión pública. Debemos observar que los japoneses están haciendo un gran esfuerzo por su objetivo que es el de expulsar al 14.º cuerpo aéreo de los Estados Unidos del sur de China.

Conferencia anglo-soviet, sin America

(Especial a LA VANGUARDIA) Lisboa, 10 de octubre.—Una misión inglesa que comprende al Primer Ministro Winston Churchill, al Secretario de Estado Eden y al General Alan Brooke, Jefe del Estado Mayor llegó ayer a Moscú.

Se secuela de la conferencia de Quebec (Especial a LA VANGUARDIA) Lisboa, 10 de octubre.—Explorando la conversación anglo-sovietica en Moscú, el Comandante Clement Richard Attlee, Primer Ministro delegado inglés, declaró ante la Cámara de los Comunes ayer que el Primer Ministro Winston Churchill (Continúa en la última página)

66 BUQUES DE E. U. DAÑADOS

Bombardeos nipones los han inutilizado en la isla de Morotai

(Especial a LA VANGUARDIA) Desde una base japonesa en el sur del Pacífico, 9 de octubre.—Seis unidades aéreas japonesas dañaron 66 buques de guerra americanos y inutilizaron 65 buques de guerra americanos y otras embarcaciones militares en las alrededores de la isla de Morotai, del archipiélago de Molucas, durante el periodo que se prolongó entre el 15 y 30 de septiembre.

Las Aguilas Bravas infligieron también cuantiosas bajas a las fuerzas americanas en repetidos ataques contra los puntos de desembarco enemigos.

Los detalles de los logros nipones se dan a continuación:

1. Un crucero ligero fué incendiado y considerado como dañado. Se cree que termino hundimiento.
2. Un submarino fué torpedeado fué incendiado y otros seis considerados como dañados.
3. Dos buques fueron severamente ametrallados.
4. Una So 50 baracas fueron bombardeadas.
5. Un submarino fué considerado dañado. Se cree que se hundió.

Koiso recibe altos jefes

(De la Agencia Domei) Tokio, 10 de octubre.—El Gobernador General, Almirante Kiyomi Hasegawa, el General Hiro Minami y el Ministro en la Unión Soviética, General Morimoto, llegaron esta tarde consecutivamente al Premier General Kuniaki Koiso en la residencia de este en el Hotel Nimitz para conferenciar con el acerca de importantes asuntos.

El Gobernador General Hasegawa y el Almirante Kiyomi llegaron a las dos de la tarde, seguido por el General Minami treinta minutos después y luego por el Ministro Morimoto al cabo de una media hora.

En China se destruyen 44 aviones mas

Ofensiva nipona en gran escala contra bases aéreas americanas

(Especial a LA VANGUARDIA) Tokio, 7 de octubre.—Efectuando raids nocturnos de sorpresa contra las bases aéreas americanas en los alrededores de Chengtu, provincia de Szechuan, el siete del actual, la fuerza aérea japonesa en China destruyó por lo menos 44 aviones incluyendo 23 bombarderos Boeing B-29 en tierra, según anunciaron a las tres de esta tarde los Centros Generales Imparciales. El comunicado dice lo siguiente:

"1. Efectuando una ofensiva en gran escala no planeada y totalmente inesperada, en la noche del siete de octubre la aviación japonesa en China atacó por sorpresa a los aviones americanos que se estaban preparando para despegar el vuelo desde sus bases en los alrededores de Chengtu. Un severo golpe se hizo efectuando este ataque al enemigo.

"2. Nuestras hazañas: En el aeródromo de Pengshan, 23 bombarderos B-29, 19 aviones pequeños, otros aparatos no identificados, en un total de 44, fueron incendiados o destruidos por bombas. En un momento se vio un incendio.

"Los detalles de nuestros logros los otros aeródromos que fueron atacados, no han sido exactamente conocidos, pero se sabe que, con excepción del hecho de que se vieron llamas en varios puntos.

"3. Nuestras pérdidas: Un avión de China se vio involucrado." (Continúa en la última página)

Birman y Thai derriban aviones

(De la Agencia Domei) Dacca, 10 de octubre.—En el frente de Birmania, 9 de octubre.—Las unidades aéreas niponas, interceptando los aviones bombarderos aliados enemigos que trataron de atacar las bases aéreas de retaguardia japonesa en Birmania, Thai, individualmente, en un grupo el seis del actual, derribaron un B-24 y dos B-25 y japoneses en el grupo de los aviones enemigos durante estas operaciones.

Otros tres bombarderos derribados en Thai (De la Agencia Domei) Bangkok, 10 de octubre.—La fuerza aérea enemiga ha perdido un bombardero pesado frente a las baterías antiaéreas japonesas en el sur de China. (Continúa en la última página)

LEGA EL VICE-MINISTRO TAKEUTI A NANKING

(De la Agencia Domei) Nanking, 9 de octubre.—El General Knausige Ugaki, retirado, de los oficiales superiores, de la fuerza aérea japonesa, fue de inspección ahora en un extenso viaje de investigación por China, luego que este regresó en un tren procedente de Shanghai.

El General Ugaki espera permanecer aquí hasta el miércoles en vista de regresar a Shanghai en una serie de entrevistas informales con los funcionarios del gobierno de China y con los representantes japoneses destacados aquí. Antes de su viaje a esta, el General Ugaki ha estado celebrando conferencias con los influentes círculos chinos de Shanghai.

El comandante Simpel Takeuti, Vice-Ministro de Asuntos del Asia Oriental Mas Grande, llegó aquí esta tarde procedente de Pekín, en un avión. El Vice-Ministro Takeuti llegó aquí después de su viaje de inspección por el Norte de China, donde se ha estado haciendo. Espera visitar varias regiones del Centro de China, como parte de su viaje de inspección.

Todo preparado para celebrar el aniversario de la República

Gran manifestación en la mañana del día 14 en Manila simultáneamente con las ceremonias que se celebraran en todo el país

Los detalles del programa de las ceremonias para el centenario de la República el 14 de octubre ya se están completando por el comité de aniversario encabezado por el Ministro Teodoro Sison.

El acontecimiento se celebrará simultáneamente en todo el país a las 9:30 de la mañana del 14 de octubre. En Manila la celebración tendrá lugar frente al edificio Legislativo. En provincias las ceremonias se celebrarán en las plazas públicas o en otros sitios de las ciudades y municipios.

MAS ARROZ SE DISTRIBUIRA

Otro reparto de cereal confiscado se hará mañana

La siguiente distribución del arroz confiscado a las familias necesitadas de Manila, que residen en distritos que no quedaron cubiertos por el último distribución se hará mañana, miércoles, 11 de octubre, según anunció esta mañana el Ministro de Asuntos Económicos.

- La base de distribución será de 120 granos por cada persona, tal como se hizo antes, solo que a diferencia del sistema de distribución hecha anteriormente, en algunos distritos la distribución se hará por conducto de las cocinas de comunidad mientras que otros distritos la distribución se hará por medio de los tenientes de barrio, como se hizo anteriormente.
- Los distritos donde la distribución se hará por conducto de las cocinas de comunidad son Diliman, Balintawak, Caloorok y San Juan. Los distritos donde se hará por conducto de los tenientes de barrio son Makati, Mandaluyong, Pasay y Paraque.
- Mientras se produce que durante la pasada distribución, los representantes de la Oficina de Investigación, Oficina de Dumas de Kalibapi, los Jefes de Distritos Administrativos, la Oficina de Bienestar Publico, la Ciudad de Manila y la Cruz Roja de Filipinas están presentes en los siguientes puntos de distribución para supervisarlos. (Continúa en la página 1)

Los regalos se daran el 13 y 14

El General Simon de Jesus, director del Bureau de Veteranos, anunció esta día que la distribución de regalos en Manila, y en especial en las ciudades de Iloilo y Cebu, a los veteranos pobres y a sus viudas e hijas indigentes así como a los huérfanos de la guerra, que el Presidente Jose P. Laurel autorizó recientemente, se hará el 13 y el 14 de Octubre haciendo coincidir con la celebración del primer aniversario de la inauguración de la República.

Un ataque mas a Inglaterra

(De la Agencia Domei) Londres, 10 de octubre.—Por tercera noche consecutiva se han lanzado hoy bombas voladoras contra las Islas Británicas desde el Mar del Norte, individualmente, se aviones post-bombas Heinkel, según un despacho de Londres.

"Filipinas en los últimos puntos de la extensión de los ataques y las bajas no ha sido revelada.

El concurso de lemas de "Filipinas en guerra" ha sido fallado hoy

El entusiasmo que ha despertado la declaración por el Presidente José P. Laurel de la existencia de un estado de guerra entre la República de Filipinas y los Estados Unidos y el Gran Bretaña, se ha reflejado en el éxito obtenido por el Concurso de Lemas sobre "Filipinas en guerra" y las bajas no ha sido revelada.

El anuncio que ha despertado la declaración por el Presidente José P. Laurel de la existencia de un estado de guerra entre la República de Filipinas y los Estados Unidos y el Gran Bretaña, se ha reflejado en el éxito obtenido por el Concurso de Lemas sobre "Filipinas en guerra" y las bajas no ha sido revelada.

El concurso de lemas de "Filipinas en guerra" ha sido fallado hoy. No se ha dado premio a ningún participante.

T. S. C.

TALIBLA: Nalibidnaga ang Philipinas dahil sa laya. Wika at watawat (Filipinas en guerra por su libertad, lenguaje y bandera). —Ricardo Alfaro

Bayan di-maranong mangtagpuan sa halang panahon (Pueblo que no sabe luchar: esclavo siempre será). —Terresita S. Santos

THE TRIBUNE: Waw duwag sa pag-awar for peace (Continúa en la última página)

Geebels confía que la Luftwaffe pronto podrá ofrecer lucha igual

(Especial de LA VANGUARDIA)
Berlín, 8 de octubre.—Hablando ante obreros de fábricas en una ciudad en Rhin agrio el jefe de propaganda Dr. Joseph Goebbels, inspector general de movilización de las fuerzas nacionales, declaró que la Luftwaffe pronto estará en situación de poder luchar con las fuerzas anglo-americanas en iguales condiciones ya que la producción de aviones de combate alemanes se está acelerando.

Además, el Ministro Goebbels dijo que las nuevas divisas extranjeras se están organizando para ser enviadas a los campos de batalla en el frente occidental. En un discurso el ministro declaró: "Los anglo-americanos han llegado a comprender que no les es posible imponer sus condiciones fácilmente en las líneas de defensa alemanas, sino que pronto les espera una costosa y agotante batalla."

"Nuestra victoria será asegurada cuando logremos antes tiempo con paciencia hasta que podamos lanzar una gran ofensiva apoyados en la fuerza de nuevas

CONFERENCIA DE JOVENES 186,000 bajas ha sufrido Chungking en seis meses

(De la Agencia Dama)
Tchín, 7 de octubre.—En el Norte del país han sido destruidos hasta período. Se solamente seis meses desde que se lanzó la actual ofensiva en el frente de China, las fuerzas japonesas se han capturado 186,000 enemigos muertos o capturados, destruyeron 1,274 aviones enemigos y derretaron el buses aéreas devastados unos 96 cantidades de trofeos de guerra, según las estadísticas preparadas por la ag. dia Dama basadas en las cifras oficiales de Tokio.

Los de la fuerza aérea continuaron; Los nuevos enemigos abandonados en los campos de batallas y prisioneros de guerra en el territorio total combinado aproximado de 168,000 comprendiendo la fuerza total de los japoneses de 120 divisiones, una mayoría de las cuales pertenecieron a los ejércitos centrales de Chungking bajo Tang En-po, Chiang Ting-wen, Hsueh-yung y Sun Mien-chung.

Los principales trofeos de guerra capturados fueron 252 sets de artillería ligera de diferentes tipos, unas 3,200 ametralladoras pesadas y ligeras y unos 30,000 rifles mientras que los aviones capturados fueron 1,274.

Los soldados japoneses capturados en principales capitales y 72 cabezacas, cuya area es aproximadamente una y media mayor que la del territorio del Japon. Los 11 batallones de aviones reducidos fueron las de Changhsia, Siangtang, Hengyang, Painging, Lingling, Wuchoo, Tanchuk, Luchang, Chuchow, Lanchow y Lashui mientras que las siguientes bases aéreas fueron inutilizadas por la fuerza aérea japonesa: Chihkiang, Kwei, Li Shuei, Chang, Yungchiang y Nanning. Además las siguientes siete bases aéreas fueron destruidas en varias situaciones debido a la intercepción de sus líneas de suministro: Yushan, Kian, Suichuan, Kienow, Lungyuan, Nanyang y Kanchoo.

La lista que antecede demuestra cuan devastador ha sido el golpe que las fuerzas japonesas han causado en las fuerzas anglo-americanas. Ese ejército de Chungking ha sido reducido a menos de la mitad de su fuerza anterior.

Siempre furiosa la lucha en Europa

(De la Agencia Dama)
Londres, 8 de octubre.—Batallas en gran escala en el área al oeste de Anzio, donde los aliados con furia no amonada, según los informes que se están recibiendo aquí, a la par que los despatches diarios de la prensa, indican que el ejército americano avanzó hoy a través de la brecha abierta en la línea Sigfrido al norte de Aquitana, Bagdad a 25 millas de la ciudad alemana de Colonia.

Las tropas americanas en el sector norte de Aquitana, apoyadas por poderosas formaciones de aviones de combate que efectuaron una preparación de artillería, atacaron ayer sabandamente. Sin embargo, las fuerzas alemanas, resistiendo tenazmente, detuvieron su avance durante la lucha que se trabó por la posesión de las casamatas y baterías avanzadas.

Los informes anti-Eje dicen que el tercer ejército americano lanzó un nuevo ataque en un frente de 30 millas desde la orilla este del río Rin al oeste de Colonia, al noreste de Francia. Unidades del tercer ejército americano seguían luchando ayer por la posesión de la ciudad de Driand en el camino a Metz.

El comunicado alemán declara que las fuerzas americanas quedaron emboladas al noreste de Colonia, donde el ejército alemán el fuego hostigador contra Londres con las bombas V1 continuo durante los últimos días de los bombardeos.

En los Balcanes el comunicado alemán revela que la presión soviética en el estuario del Theis, en el río Danubio, al este de Zarecar, continuo. En el sur de Hungría una fiera lucha se desarrolló contra otros formoselcos alemanes en un sector particularmente por la posesión de los puentes a través del río Kreisch, en la otra ribera, añade el comunicado. Los ataques soviéticos en los pasos de bosques de los Carpatos, fueron rechazados.

Los tropas alemanas están intensivamente combatiendo una fiera batalla contra más formaciones soviéticas atacantes de infantería y tanques entre Memei y el Windau superior, en el extremo suroccidental del comunicado del alto mando alemán. Este revela que 80 tanques soviéticos fueron destruidos en la lucha durante el cinco del actual.

Los finlandeses iniciaron las hostilidades y han ocurrido sañosos encuentros en Tornen, en la frontera sueco-finlandesa, declara el comunicado alemán. Los soviets atacaron con poderosas fuerzas al oeste de Murmanik en el extremo norte y se desarrolló una fiera lucha en el sector de Bolsoi, donde las fuerzas de la frontera ruso-finlandesa. En los dos últimos días del combate de combate alemanes destruyeron 85 aviones soviéticos en el frente oriental, añade el comunicado.

En Italia las tropas del quinto ejército americano continúan a 12 millas al norte de Bolsoi, según una comunicación del valle do Po, dicen los despatches de Roma. El tercer ejército inglés sigue luchando contra los alemanes en Monte Forneto, a una milla y media al noreste del alto río Piandino, a 15 millas al oeste de Rimini.

AMERICA ADMITE MAYOR DIFICULTAD CON JAPON

(De la Agencia Dama)
Londres, 10 de octubre.—Señalando que el problema de los suministros en la guerra contra el Japon es el mayor que el de la guerra en Europa, James Forrestal, Secretario de Marina de los Estados Unidos, dijo en un discurso pronunciado en San Francisco ayer, declaró: "Tenemos ahora la fuerza con que derrotar a los japoneses, pero el problema es el de nuestro pueblo", según dice un despacho recibido aquí.

Forrestal añadió que, de los 18 millones de toneladas de suministros de guerra del Pacifico, no había ningún indicio de una "pronta victoria" por parte de los Estados Unidos, aseverando que "todavía queda una buena parte de la armada japonesa y de tres y medio a cuatro millones de efectivos combatientes en el ejército japonés."

El Sr. Forrestal, Pampanga, September 18, 1944. (30-10 oct-44)

REPUBLIC OF THE PHILIPPINES IN THE COURT OF THE FIRST INSTANCE OF PAMPANGA.
Case No. 117.
In the Matter of the ESTATE OF TRANQUILINO LIMTAO and the Succession of the said TRANQUILINO LIMTAO, Deceased.

DOLORES LIMTAO, Petitioner.
ORDER
A petition having been filed by Dolores Limtao, alleging that she is the widow of the late Tranquilino Limtao and Leoncia Limtao, deceased, who died on Sept. 10, 1937, that at the time of their death they were residents of Manabuan, Pampanga, and that she is entitled to the estate, and summarily distributed among the heirs.

IT IS HEREBY ORDERED that said petition be set for hearing on October 18, 1944, at 9:00 a. m., in Session 20 of the Court of the First Instance of Pampanga, and that a written application, consist of the petition and the ground of the petition, be filed with the Clerk of Court on or before the date and hour and place set forth above in order that he may accept.

Let this order be published, at the expense of the petitioner, once a week for three weeks successively, in the first publication in the newspaper 'La Vanguardia' and copies be pasted at the door of said Court of the First Instance of Pampanga, and that the petitioner be notified on or before the date and hour and place set forth above in order that he may accept.

SE VENDE
1. 82 hectareas de terreno palayero en Talarik, Talarik.
2. 15 hectareas Burgos, Talarik.
3. 18 y 17 hectareas de terrenos palayero en Bagat, Batavia.
4. 21 hectareas de terreno palayero en Popya, Nueva Edja, Pringgan, Baguio.
5. 4,453 m. c. en Aurora Hill, Baguio.
6. 829 m. c. en la intersección de las Calles O'Donnell y Tedson, Manila.
8. 44 hect. de terreno palayero en Talarik, Talarik.

SE VENDE
1. 82 hectareas de terreno palayero en Talarik, Talarik.
2. 15 hectareas Burgos, Talarik.
3. 18 y 17 hectareas de terrenos palayero en Bagat, Batavia.
4. 21 hectareas de terreno palayero en Popya, Nueva Edja, Pringgan, Baguio.
5. 4,453 m. c. en Aurora Hill, Baguio.
6. 829 m. c. en la intersección de las Calles O'Donnell y Tedson, Manila.
8. 44 hect. de terreno palayero en Talarik, Talarik.

SE VENDE MISCELANEO
Piano Winkelman, 827 Toyman. (10-11-1944)
Una casa con su caballos, encajonados, en San Antonio, Nueva York.
Se Alquila
Establecimiento 329 Hernández y Vito Cruz, Sitges, Sitges, Alameda, Raon en los Abos, (10-11-1944)

CASINO ESPAÑOL DE MANILA

AVISO
Se avisa a los tenedores de Bonos de la "Casa de España", que con fecha 30 de Septiembre, quedan amortizados todos los bonos comprendidos en títulos de 30 o menos, o sea por un valor de P300.00 o menos, después de cuya fecha dejarán de devengar intereses. Dichos bonos se pagarán en la Secretaría del Casino.

Manila, 9 de Octubre de 1944.

CASINO ESPAÑOL DE MANILA

AVISO
Habiéndose pedido a esta Corporación por Don Antonio Roxas Gargallo como gestor de la entidad Roxas y Compañía y como apoderado de Doña Ramona Roxas que se expidan nuevos certificados de bonos de la Casa de España en virtud de los certificados Num. 634 por 555 bonos a favor de Roxas y Cia. y Num. 635 por 185 bonos a favor de Doña Ramona Roxas, que alega han sido destruidos por un incendio, por el presente se notifica a todos aquellos a quienes pudiera haber sido entregados los bonos mencionados, desde la primera publicación de este aviso no se presenta ninguna reclamación contra lo solicitado por Don Antonio Roxas Gargallo se le expedirán los certificados de bonos que solicita.

Manila, I. F., 10 de Octubre de 1944.

SE VENDE MISCELANEO
Una casa con su caballos encajonados, en San Antonio, Nueva York.
Se Alquila
Establecimiento 329 Hernández y Vito Cruz, Sitges, Sitges, Alameda, Raon en los Abos, (10-11-1944)
317 Kneeder Building, Manila.
REALTY D. B. CASTAÑEDA & M. E. BARRERA
Tel. 5-69-25
cedes gratis

RETIRADAS DE DEPOSITOS DE BANCOS ENEMIGOS DESDE EL 16

En conmemoración de la fundación de la República de Filipinas, el Banco de Manila anunció que autorizará la retirada de depósitos de bancos de propiedad enemiga a partir del día 16 de octubre. Los bancos de los cuales se podrán retirar depósitos de fondos son los siguientes: China Banking Corporation, Bank of China, Bank of Communications, Hongkong and Shanghai Banking Corporation, National City Bank of New York, Chartered Bank of India, Australia, China and the People's Bank of India, y el People's Bank of India. Los depósitos podrán retirarse a partir del día 16 de octubre de 1964. Los depósitos de los bancos mencionados que tienen obligaciones con las instituciones financieras de Filipinas que se encargarán de hacer los pagos solo a depositantes chinos.

Depositarlos de fondos en los bancos citados arriba que tienen cuentas de ahorros, cuentas corrientes, depósitos fijos y otros, en el momento de la retirada de fondos, deben preparar los documentos necesarios, a saber: Book of Order, certificados de depósitos de ahorro, certificados de residencia, pasaportes y certificados de registro de extranjeros.

Los pagos se harán en el Banco de Taiwan, Ltd., en Manila. A los que tienen depósitos en la China Banking Corporation y en la Hongkong and Shanghai Banking Corporation se les permitirá retirar los depósitos de cualquier tipo que estén depositados. Los que tienen fondos en el Philippine Bank of Communications, en el National City Bank of New York, en el Chartered Bank of India, Australia, China and the People's Bank of India, y en el People's Bank of India, podrán retirar toda la cantidad total de sus depósitos que no excedan de \$500 o más. A los que tienen depósitos de más de \$500 solo les permitirá retirar una parte de sus depósitos.

Los depositantes advierten a los depositantes de cualquiera de los bancos arriba mencionados que tienen obligaciones con las instituciones financieras de Filipinas que deben retirar sus depósitos a tiempo de retirar sus depósitos.

En el caso de que no se presenten reclamaciones contra algunos depósitos por un considerable período de tiempo después de la fecha en que se autorizan las retiradas de fondos, las autoridades dejen en suspenso la reclamación ulterior con el objeto de facilitar al cierre de los libros de los bancos con respecto a reclamación a contra depositos cuya retirada se ha autorizado en tres ocasiones previas.

Mas poderes se dan a Balmaceda

Los poderes y las funciones administrativas del director de la Oficina de Control de Costos fueron ampliados por el Ministro de Asuntos Económicos con el fin de que el director ejerza el control de los poderes ejercidos por el administrador de la institución, según anuncia la Junta de Información.

Según la orden No. 2 del Ministro de Asuntos Económicos e Industrias, queda facultado para supervisar y regular los asuntos de las Asociaciones Cooperativas de las zonas de Comercio e Industrias, queda facultado para supervisar y regular los asuntos de las Asociaciones Cooperativas de las zonas de Comercio e Industrias, y las normas referentes al funcionamiento de la misma. Como se tiene en la exhibición de tiempo en tiempo por el Ministro de Asuntos Económicos, serán incorporadas a dichas reglas y regulaciones las reglas y regulaciones que la MCCA será dictando.

Según el Director Cornelio Balmaceda, las reglas y regulaciones que la MCCA será dictando, serán incorporadas a dichas reglas y regulaciones que la MCCA será dictando.

El Director Balmaceda anunció igualmente que ha reorganizado la División Cooperativa de la Oficina de Comercio e Industrias para ejercer más estrecha supervisión de las actividades de las MCCA y para llevar a cabo más eficientemente los fines por el Ministerio. Ha creado dicha cooperativa.

Para abarcar las actividades de las MCCA en forma efectiva, ha creado dentro de la división de cooperativas las siguientes secciones: sección legal y administrativa; sección de distribución y supervisión; sección de auditoría y cuentas; y sección de investigación. Se puede comunicarse con la MCCA por medio del teléfono No. 2-20-05.

Primerizas de "Tatlong Maria"

Las funciones primerizas de la película teatral "Tatlong Maria" se dan este día, antes de su exhibición en funciones regulares que comenzarán a partir de mañana, jueves 12 del actual en cuatro ciudades de Manila, el Ideal State, Times y Capitol. La primera función se celebró a las diez de la mañana de hoy y a las cinco fueron invitadas todas las personas que se inscribieron para participar en la preparación de la película.

Otra función se dará a las dos de la tarde de hoy en que Carmen Soriano, María Concepción y Lorraine Arceño dirigirá la película al público. La función a esta función se por invitación.

Como se tiene en la exhibición de la película en funciones regulares en las ciudades Ideal State, Times y Capitol comenzará a partir de mañana. La función de hoy, como por error se anunció ayer.

El Ministro de Asuntos Económicos, Pedro Sabido, nombre ayer con efectividad los planes para el próximo año. El Sr. Vicente Sabalvaro, administrador de la Oficina de Asesoría Interior de la nueva mente creada corporación, especialmente en el campo de producción, procuración y distribución de productos de pesca.

Y Sabalvaro dos frescos. En adición, el Sr. Sabalvaro continuará siendo Gerente de la Corporación Nacional de Productos Alimenticios.

La experiencia adquirida por el Sr. Sabalvaro en el pasado en relación con la producción de alimentos y en el negocio de distribución, especialmente su familiaridad con el cultivo y cosecha de peces, y otras fases de esta industria, le señala como el mejor hombre para administrar la nueva corporación creada por el gobierno.

Mas arroz se distribuirá

(Continuación de la página 1)

A. COCINAS DE COMUNIDAD - El Distrito de San Juan, Oficina de Comunidad del barrio de Kamuning y Cocina de Comunidad del Campamento Murphy.

B. BARRIO DE BATAVIA - El Barrio Batavia mismo, calle Samson (Casa del Sr. Buenasada); San José (A. Bonifacio), San Francisco del Distrito de Manila; La Loma (Deliro, Iriga), Malang (El Iriga-Dapitaa, Gales, Bayani) y Santo.

C. Distrito de Caloocan: Maysa Joy Health Center (Antiguo Ang Tibay Shirt Factory), Caloocan Central, 18 P. Campos, y Centro Cabaret Community Center (Antiguo "Centro Cabaret" Sa-ngangdan).

Gaites, 380 Libertad; Alipio Prestas; Marcos Protacio, 96 A. Daniel; Artemio Reyes, 474 Lakandula; Joseph Villaverde, 167 Celeridad; Catalino Saja, 680 C. Brea; Mattas A. Felix, 40 Bariquita; Antonio Aguilar, 122 Domingo; Pedro Ramos, 1422 C. Jone.

D. Distrito de Parañaque: Buenaventura, Cruz, Cine Bacalaran, Parañaque mismo, calle Real, Tambon; Sison Reyes, calle Zamora, Dangiao; Florentino Valenzuela, Buho, Parañaque; Ricardo Reyes, 1800 C. Brea, Parañaque; Dr. Abelardo Rodríguez, La Huerta, Parañaque; y Francisco Rodríguez, San Dionisio, Parañaque.

LA ENTREGA DE RACIONES

DIAS GERENTES DE MCCA recibirán sus cuotas de artículos de primera necesidad para su distribución entre sus miembros empezando mañana, miércoles 10 del actual, en la ciudad de Manila.

Los gerentes de MCCA recibirán sus cuotas de artículos de primera necesidad para su distribución entre sus miembros empezando mañana, miércoles 10 del actual, en la ciudad de Manila.

Notas deportivas

Los Rojos ganaron a los Azules, por 2 contra 1, en el turno de béisbol del Distrito Metropolitan de Manila en el partido de sábado pasado en las canchales de dicha organización. La pareja de bateo de los Rojos, el Sr. Paco-Carica, por actual, y el Sr. 17-16, mientras que la combinación Director Maguay-Negado perdieron la combinación Navarro-Del Rosario, por actual, y el Sr. 17-16, mientras que la combinación Director Maguay-Negado subyugó a la pareja Madson-Veloso por 14-18, 15-6 y 15-8.

Hubrá un partido de béisbol en béisbol.

El partido de deporte en béisbol, entre Q. Ychausti, I. Lectura y S. R. Negado-L. Pacis se celebrará dentro de poco. La pareja Ychausti-Lectura ganó el primer encuentro. En un partido de ensayo la semana pasada, Negado-Pacis ganó a Ychausti-Lectura en un set.

POC Boy será visto en acción en provincias.

POC Boy, campeón de peso mosca de Filipinas, salió este día para Tarlac para una serie de encuentros en los ruidos de la provincia. Será acompañado por los mejores boxeadores de Manila y del centro de Luzon. De Tarlac, el campeón recordará, cinco provincias de Manila y Pampanga.

Kid Ladraoz derrotó a Kid Bascones en Tarlac.

Kid Ladraoz, de Tayupan, un serio contendiente a la corona de peso gallo, gana la decisión sobre Kid Bascones en un combate principal del programa pugilístico celebrado hace poco en Tarlac. Fue una pelea en la que los dos pugilistas intercambiaron golpes violentamente.

En un encuentro de desquite celebrado en Nueva Ecija, los dos boxeadores empataron.

Los pobres jugadores, debido al alto costo de la vida en estos días, no pueden comprar el pequeño pescado para su familia.

SE ABHIRAN CORRALES DE PESCA EN PAMPANGA

La Corporación Nacional de Productos Alimenticios ya ha dado los planes preliminares para abrir los corrales de pesca que tiene el gobierno en Guagua, Pampanga, especialmente en el distrito de Pesca. El programa de producción de peces que se ha preparado ayudará, según se ha expresado, a aumentar el suministro de bañitos frescos para la población de Manila y estabilizar los precios.

Por otro lado, la venta de peces secos será promovida por la Asociación de Pescados en Conserva de Manila tan pronto como se existencias hayan sido apropiadas y las reparaciones de sus oficinas completadas, según anunció el Sr. A. Costo, presidente y gerente de la asociación.

Notas breves

Teniendo, como padrinos, a Isabel Jingco y al abogado Manuel Agudo, ha sido bautizada en Quiapo, el domingo pasado, la hija de Filomeno M. Guindin y Sra. Se le impuso el nombre de Gracia.

Con el nombre de Jazmin, ha sido bautizada en Capatagan la única hija del Teniente Francisco V. Pafio.

La Sra. de Pedro Nobilgas (nacida Nena B. Halago) ha dado a luz una niña en el Bambang Maternity Hospital.

En el mismo hospital ha dado a luz un niño la Sr. Agripina Reyes de Jao.

La Sra. de José Rosales, hijo, de la Sra. de Angel Ma. Gatchalian (nacida Dolores Sill) ha dado a luz una niña en el Doctor's Hospital.

En el mismo hospital ha dado a luz una niña, el 29 de septiembre, la Sr. de Regino B. Puyales. La pequeña, a quien se le impuso el nombre de Victoria, nació el día siguiente.

También la Sra. del Dr. Justina S. Sagustín (nacida Inés Acebedo) ha dado a luz un niño felizmente, un niño, en el Hospital General.

La Sra. de Mario Astudillo dio a luz una niña en la familia.

En el mismo hospital ha dado a luz una niña, el 29 de septiembre, la Sr. de Regino B. Puyales. La pequeña, a quien se le impuso el nombre de Victoria, nació el día siguiente.

También la Sra. del Dr. Justina S. Sagustín (nacida Inés Acebedo) ha dado a luz un niño felizmente, un niño, en el Hospital General.

La Sra. de Mario Astudillo dio a luz una niña en la familia.

Hallii ofrece todos sus "bangus" al Gobierno

Fortunato M. Hallii, uno de los más grandes propietarios de los bangus en la ciudad de Manila de la Corporación Nacional de Transporte (Lamaita) ha informado a la administración que el precio fijado para el gobierno, por el mismo, todo el "bangus" que se produce en su zona de explotación en las provincias de Bulacan y Pampanga.

Al hacer esto el Sr. Hallii ofreció al gobierno que el precio fijado para el gobierno, por el mismo, todo el "bangus" que se produce en su zona de explotación en las provincias de Bulacan y Pampanga.

El trabajo obligatorio SE IMPLANTA CON EXITO

El servicio de trabajo obligatorio establecido recientemente por orden del gobernador militar Leon G. Guinjo, para fines de recolección y disposición de basura, está ahora progresando satisfactoriamente en Manila, según los jefes de distritos administrativos durante su conferencia ayer en el City Hall.

Este servicio requiere a toda persona, especialmente capacitada, desde 16 hasta 60 años de edad que preste servicio a la comunidad durante siete horas cada semana.

Como el servicio se aplica a trabajos de disposición de las basuras, los miembros del trabajo obligatorio que no cumplen su debera para con la comunidad serán penalizados de sus raciones de artículos esenciales correspondientes al mes en curso.

SE ABHIRAN CORRALES DE PESCA EN PAMPANGA

La Corporación Nacional de Productos Alimenticios ya ha dado los planes preliminares para abrir los corrales de pesca que tiene el gobierno en Guagua, Pampanga, especialmente en el distrito de Pesca. El programa de producción de peces que se ha preparado ayudará, según se ha expresado, a aumentar el suministro de bañitos frescos para la población de Manila y estabilizar los precios.

Por otro lado, la venta de peces secos será promovida por la Asociación de Pescados en Conserva de Manila tan pronto como se existencias hayan sido apropiadas y las reparaciones de sus oficinas completadas, según anunció el Sr. A. Costo, presidente y gerente de la asociación.

VENTA ESPECIAL A PRECIO DE GANGA!
por 3 días solamente.
12-13 y 14 Oct.
Advocate Book Supply
2034 Azcarraga, Tel. 2-16-08

DR. R. O. CAMACHO
Oftalmólogo y Cirujano Ocular
Hospital Prot. Taguiguan, Inc.
Distrito de Manila, Calle Real, No. 465 BACOR, ELEC. AVILA RIZAL, Tel. 3-14-00, 3-14-07

Primer Aniversario del Fallecimiento de
Doña Potenciana Matias de Legarda
ocurrido el 11 de Octubre, 1943.

En días que se diran mañana, miércoles, en las Iglesias del Sagrado Rosario, Espíritu Santo, San Sebastián y Ogdala de San Roque, será el día de la fiesta.

JAI-A-LAI
PROGRAMA PARA MARZOS 11/10
Desde las 7 p. m.

Partidos Espectaculares de 5 puntos
Drones 1-8: Fradera, Marcos, Mallu, Mateo, Bascones, Galsacosa.

Partidos Espectaculares de 5 puntos
Drones 7-12: Aguirre, Unaco, Elizondo, Filipinas, Anaco, Balmaceda.

Servicio de Bar y Refrescoes Limitado.

JAI-A-LAI
PROGRAMA PARA MARZOS 11/10
Desde las 7 p. m.

Partidos Espectaculares de 5 puntos
Drones 1-8: Fradera, Marcos, Mallu, Mateo, Bascones, Galsacosa.

Partidos Espectaculares de 5 puntos
Drones 7-12: Aguirre, Unaco, Elizondo, Filipinas, Anaco, Balmaceda.

Servicio de Bar y Refrescoes Limitado.

Tatlong Maria
BUENO HASTA LA ULTIMA COPA -
Este WHISKY "69"
Siempre delicioso y exquisito!
Únicos Distribuidores:
EAST INDIA WINE & LIQUOR CO.
543 Ave. Rizal-Tel. 2-07-41

PAGAMOS BUENOS PRECIOS POR BOTELLAS VACIAS DE WHITE WHISKY

